

On nous dit que rien n'est fait mais en vérité, le Parlement Européen, et Michel Barnier était là, à transférer la compétence commerciale à la Commission de Bruxelles, parce que ce serait mieux ainsi... Alors, il est difficile aujourd'hui pour certains de crier au loup.

Bien sûr, la France avec quelques alliés comme la Pologne, l'Italie et sans doute les Pays-Bas vont essayer de s'y opposer. Comment cela va-t-il se finir : par une négociation financière avec des indemnités supplémentaires pour la PAC et nos agriculteurs, qui eux ne souhaitent que de travailler et produire en gagnant leur argent par leur sueur, rien d'autre !

Il reste 400 000 paysans, l'Union Européenne donc la Commission n'en veut plus que 200 000. Dans le même temps, les fonctionnaires européens attachés à l'agriculture ont doublé...

Cet accord du Mercosur est une excellente nouvelle pour les industriels allemands qui vont pouvoir vendre plus de voitures mais il est un terrible constat d'échec pour nos agriculteurs et la France.

D'ailleurs, Van Der Leyen ne viendra finalement pas à l'inauguration de Notre Dame de Paris. Cela prouve bien le mépris qu'elle affiche à l'égard de la France et de son président si naïf... ou complice ?

Tant que les Pays Européens ne reprendront pas la main sur la Commission Européenne alors nous ne serons plus souverain sur rien. Lors du Covid, il a été dit que passer par la Commission Européenne nous permettrait d'avoir plus de vaccins et moins chers. Cela n'a pas été le cas si ce n'est qu'au passage Van Der Leyen s'est considérablement enrichie.

Le Mercosur est la énième humiliation que connaît la France. Jusqu'à quand ? Qui a voté pour le renouvellement de Van Der Leyen si ce n'est le groupe centriste de Macron et le PPE... Qui sont les responsables de la situation actuelle ? Qui demain devra manger des produits importés, viandes aux hormones et légumes OGM ou nourris aux pesticides interdits en Europe ? Les Européens qui à force de normes ont découragés les agriculteurs. Le Mercosur, c'est la fin de notre « souveraineté alimentaire ».

On a délégué au reste du monde ce que nous aurons demain dans nos assiettes.

Vive l'Europe !

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité